



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Aschersleben (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Montagabend kontrollierte die Polizei einen 39-Jährigen, der mit einem PKW in der Judith-Resnik-Straße unterwegs war. Während der Kontrolle wurde starker Atemalkoholgeruch beim Fahrzeugführer wahrgenommen. Ein freiwilliger Atemalkoholtest erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,57 Promille. Die Weiterfahrt wurde bis zu einer rechtlichen Entscheidung untersagt und der Führerschein sichergestellt. Im Rahmen des eingeleiteten Ermittlungsverfahrens erfolgte die Entnahme einer Blutprobe. Nach Abschluss der polizeilichen Maßnahmen wurde der Mann am Klinikum in Aschersleben entlassen.

Bernburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Montagabend kontrollierte die Polizei einen 44-Jährigen, der mit einem E-Scooter in der Annenstraße unterwegs war. Im Rahmen der anschließenden Kontrolle wurden eindeutige Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmitteln festgestellt. Ein freiwillig durchgeführter Drogenvortest reagierte positiv. Die Weiterfahrt wurde für 24 Stunden untersagt und ein Bußgeldverfahren eingeleitet. Die zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme lehnte der 44-Jährige ab, folglich wurde diese durch die Polizei angeordnet, konnte aber ohne Zwangsanwendung durchgeführt werden. Anschließend wurde der Mann aus der polizeilichen Maßnahme entlassen.

Schönebeck (Kontrolle Radfahrer)

Am frühen Dienstagmorgen kontrollierte die Polizei einen 38-Jährigen, der mit einem Fahrrad in der Friedrichstraße unterwegs war. Lichttechnische Einrichtungen, welche aufgrund der fortgeschrittenen Nachtzeit notwendig wären, waren am Fahrrad nicht vorhanden. Zusätzlich war der Mann in straken Schlangenlinien unterwegs. Während der Kontrolle wurde starker Atemalkoholgeruch bei ihm festgestellt, Ein freiwilliger Atemalkoholtest erbrachte einen vorläufigen Wert von 2,11 Promille. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Nach Abschluss aller zur Beweissicherung erforderlichen Maßnahmen wurde der Mann am Klinikum in Calbe entlassen.

Bernburg (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Montagabend, zwischen 17:30 und 21:30 Uhr, an der Nordspange, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 70 km/h. Im Messzeitraum passierten 493 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 28 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. Den 28 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen ein Verwarngeld- bzw. Bußgeldbescheid zugesandt. Der Schnellste wurde mit 100 km/h gemessen.

(koma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de